

Boletín # 4, marzo de 2014

PROSPERIDAD
PARA TODOS



Consulado en Buenos Aires
Ministerio de Relaciones Exteriores

Consulado General de Colombia en Buenos Aires

Invitación

El Consulado General de Colombia en Buenos Aires y el programa Colombia Nos Une invitan a la conferencia

MÁS ALLÁ DE COLOMBIA: LA GLOBALIZACIÓN DEL NARCOTRÁFICO

Que dictará el profesor

Juan Gabriel Tokatlián

Director de Ciencia Política y Relaciones Internacionales de la universidad Torcuato Di Tella, ex director del Centro de Estudios Internacionales de la universidad de los Andes de Bogotá, ex investigador del Instituto de Estudios Políticos, IEPRI, de la universidad Nacional de Colombia.

Martes 8 de abril, 18 horas

Auditorio del Consulado de Colombia
Carlos Pellegrini 1135 PB

Entrada libre y gratuita, cupo limitado.

Inscripciones: c nubuenosaires@gmail.com

Colombia

nosune

Entrega de Cartas Credenciales del Embajador de Colombia Alejandro Navas y Ofrenda Floral al libertador San Martin, martes 18 de marzo de 2014



Patio Gastronómico de las colectividades y elección de la reina porteña de las Colectividades, sábado 15 de marzo de 2014



Visita de Rubén Buira, Director General de Asuntos Consulares de la Cancillería Argentina y de Tito Pucetti, presentador de ESPN Argentina



Quiénes somos

Hace tres años y medio la funcionaria **Floralba Rojas Liévano** partió de su casa, Colombia, rumbo a la Argentina con dos expectativas en mente: volcar su experiencia en el Consulado y servir a sus compatriotas de la mejor manera posible. Aunque en sus 30 años de servicio en el Ministerio de Relaciones Exteriores no había tenido la oportunidad de compartir día a día con el público, hoy es consciente de que la cordialidad, el apoyo y las soluciones son la base fundamental cuando de atención se trata.

“Ayudar al compatriota es lo más importante porque la Institución representa a Colombia en el exterior y, a su vez, es el segundo hogar de todos aquellos que nos visitan a diario”. No obstante, aclara que el desempeño de las labores consulares siempre debe ir acompañado de una óptima capacitación del equipo de trabajo, la actualización y la puesta en uso de las diversas directrices emitidas por la Cancillería.

Asimismo, considera que desde el día en que llegó a la actualidad, las instalaciones del Consulado han tenido un avance positivo ya que su crecimiento permitió personalizar la atención al usuario, lo cual generó una mayor colaboración y la prestación de un mejor servicio.

Hoy en día reconoce que el Consulado, al cual define como trabajo, servicio y equipo, le ha permitido conocer de primera mano cada una de las necesidades, problemáticas y situaciones a las que se enfrentan los compatriotas cuando viven lejos de su tierra y le ha proporcionado el continuo aprendizaje para tratar de acompañarlos y ayudarlos en este arduo proceso.

Andrea Villada Gaviria



Colombianos en el exterior

“El tango representa una parte muy importante en mi vida, ya que me permite expresar mis estados de ánimo, sentimientos, desarrollar un estilo de vida y forjar un futuro”. La antioqueña **Ada María Figueroa Arboleda** es coreógrafa, bailarina, profesora de tango y folklore argentino hace dieciséis años. Sus abuelos amantes del tango, y las tango vías que organizaban en el barrio Manrique de Medellín fueron los que le transmitieron a esta colombiana el amor por la que hoy es su profesión.

La pasión por esta danza la llevó a viajar cada año hacia la Argentina con el firme propósito de participar en el campeonato mundial de tango y de paso, aprovechar para perfeccionar su técnica. En uno de tantos viajes conoció al “amor de su vida”, el argentino Ángel Jesús Otero, compañero de baile y padre de su pequeño hijo Ángel David. Ada ha participado en un sin número de competencias a nivel nacional y mundial organizadas en Colombia y en la Argentina. En 2005 ganó el campeonato nacional de tango de Manizales. En diversas oportunidades se llevó el primer puesto en concursos locales en la ciudad de Medellín. A su vez clasificó en 2008 y 2009 en las finales del mundial de tango (celebrado en Buenos Aires) en las categorías escenario y salón. Asimismo fue convocada para hacer parte del jurado en Manizales 2012 y en Buenos Aires en los años 2009, 2010, 2011 y 2012.

Con el firme propósito de estudiar y capacitarse cada día, inició la búsqueda de una carrera que no sólo tuviera el aval del ministerio de Educación (Argentina) sino que también estuviera relacionado con la danza y la cultura. Así, ingresó al instituto Universitario Nacional de arte -IUNA- y cursó la Licenciatura en ciencias sociales con énfasis en folklore y tango. "Fueron 5 años de estudio constante ya que es una carrera muy extensa y muy completa, con una mirada hacia las danzas, el arte y la cultura, desde su puesta en movimiento, hasta su parte social e histórica".

Su afición por el tango no tiene límites; desde que dio su primer paso no ha parado de bailar. Ni siquiera los seis meses de embarazo fueron un pretexto para no participar en un evento realizado por las mujeres peronistas. "Usé un vestido donde yo tenía descubierta la pancita, escuché a todas esas mujeres en la sala diciendo: qué linda pancita, qué dulce, qué tierno. Los comentarios continuaron en los dos temas siguientes que bailamos. Al final hubo un estallido de aplausos, ellas se levantaron de sus asientos y se acercaron al escenario para abrazarnos y felicitarnos. Realmente fue un momento muy intenso y hermoso, lloré de emoción junto con ellas".

Andrea Villada Gaviria



Cuatro películas de **directores colombianos** hacen parte de la selección oficial del **BAFICI 2014**



Caracoles y Diamantes
De: Paola Michels



El Gran Cifuentes
De: Felipe Bergaño



Nelsa
De: Felipe Guerrero
Panorama



Solecito
De: Oscar Ruiz Navia

CLARIN, 24 DE MARZO DE 2014
COLOMBIANOS, LOS NUEVOS “PREFERIDOS” EN EL RUBRO GASTRONÓMICO



Entra apurado y con cara de pocos amigos. El reloj marca las 9 pasadas. El joven, de pantalón de vestir, zapatos y camisa, encara para la caja y pide un café con leche y caramelo. La empleada le devuelve una sonrisa y pregunta si quiere algo para acompañar, con una tonada que corta la mala onda y dispara un breve diálogo sobre la belleza de las playas caribeñas y alguna que otra referencia a vacaciones pasadas. La escena se repite a diario en distintos bares de la ciudad. Según la Dirección Nacional de Migraciones, en los últimos tres años hubo 43.000 radicaciones de colombianos. “En el ránking ya están cuartos, por detrás de Perú”, explicó su vocero Hugo Mouján. En su mayoría son jóvenes que vienen a la universidad, necesitan trabajos flexibles para financiarse y que, a fuerza de cordialidad y simpatía, se volvieron los preferidos de los empresarios gastronómicos.

Ver la nota completa en: http://www.clarin.com/sociedad/Colombianos-nuevos-preferidos-rubro-gastronomico_0_1107489286.html